

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、関連行事・イベントは中止 大山まつり、粛々と

例年6月に開催され、様々な行事やイベントで参拝者を迎えていた大山まつりですが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全ての行事とイベントが中止となりました。毎年、町内外から多くの参拝者が訪れ、イベントなども賑わいを見せていただけに関係者や地元の皆さんから残念との声が聞かれました。なお、今年も6月中は祭礼期間として、通常通り参拝者を迎えました。参拝者には、できるだけ少ない人数で、「3つの密」を作らないように配慮するよう呼びかけられました。

町公式フェイスブック「なじよな町、西会津。」では、オンライン参拝の動画を公開しています。大山祇神社の雰囲気や在宅でも味わえる動画になっていますので、この機会にぜひご覧ください。(右記QRコードをスマートフォンなどで読み取ってください)



大山祇神社 御本社 (5月31日撮影)



弥作滝

地域を探究するために講演会を開催 西会津かるたで地域理解

5月25日、西会津高校で「総合的な探究の時間」のための講演会が開催されました。これは、地域探究事例の紹介を通して、西会津高校での授業展開の参考にするとともに、西高生が地域に対する関心や愛着を育むためのきっかけとすることをねらいに実施されました。講師に西会津町の「地域おこし協力隊」である長谷川幸志さんを招き、西高生と教員が参加しました。前半は長谷川さんのこれまでの経験と西会津町の魅力について話を聞き、後半は参加者が5名ずつのグループに分かれて「西会津かるた」に挑戦しました。参加者からは、札をとるたびに「へえ～そうなんだ」との声が多数あがり、西会津を知るにはまたとない良い機会となりました。



長谷川さんによる講演会 (写真提供：西会津高校)



西会津かるたに取り組む様子 (写真提供：西会津高校)



(写真提供：西会津高校)